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Angesichts der drängenden Wohnungsprobleme und des anzustrebenden Dämpfungseffekts für das 
Mietpreisniveau gilt es, mehr Wohnungen auf den Markt zu bringen.
Ferienwohnungen haben Anteil an der Verknappung von dauerhaft genutztem Wohnraum in der Stadt.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie viele Wohnungen werden in Potsdam als Ferienwohnungen und damit als touristisches Mietobjekt 
genutzt und so dem Wohnungsmarkt vorenthalten?

gez. Dr. Karin Schröter
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